14 「Weeklながくて」全般について、ご意見、ご感想等をご記入ください。(自由回答)

地元ならではのネタがいつも楽しくてみています。

広報誌裏面などにもQRコードで紹介したらよい

今回初めてネットで見てみたが、内容が真面目過ぎてインパクトがない

問7のとおり

特にないです。

わかりやすいキャスターさんだと、

観たことがなく申し訳ありません。

若い人むけのイベントや行事なども取り組みがあれば知りたい。(住んでいる人が若いまちという割に年配の方の取り組みやその紹介が多い。)

テレビのニュースでは取り上げられない、市内のちょっとした情報が見られて、長久手を身近に感じられていいと思う。

ながもり(?)が、紹介しているが、しっくりこない。

子供は文字を読むよりも見る方が好きなので、映像だと見てくれる人が増えるので良いと思う。

地味なのが良いと個人的には思っています。奇をてらわず、自然体が良いです。

ホームページからは忘れられそうなとこにあるのでもつと上部にリンクを設置した方が良いのでは。特に 転入者や若い世代はケーブルテレビからのアクセスは少ないと思われるのでwebからのアクセスを宣伝 した方が良いと思います。

ケーブルテレビが見れなくてネットで動画を見るまででもないため、見る機会が無い。

いつも楽しみにしています。

どんどん長久手をアピールしてほしい

これからも楽しみにしてます

無いよりあった方がいい。録画して,団らんの時に見ています。

これからも番組を継続していってほしいです。

いつもありがとうございます。

これからも楽しみです。コロナで色々面倒な事もありますが、地域の皆さんがより安心して住める長久手 を応援します。

いいとおもう

個人的な問題かもしれませんが、スマホで見ようとすると機種、Wi-Fi環境が悪いのかとても見にくいです。なのでケーブルTVの方が流れ的にも内容が伝わりやすいかなぁと思いました。

広報に先月放送された番組内容を短い文でいいので紹介してほしい。

催しや講演等になかなか出かけられない人にとって、重要な存在だと思います。

YouTubeも作ったらどうだろうか。